



## 感謝集会

2月22日の朝の時間に、日頃からお世話になっているみな様にお越しいただいて、感謝の気持ちを全員で伝えました。前川連合町内会長をはじめ、老人クラブの方や交通安全指導員さん、藤池園長先生、PTA会長さんたちが来てくださいました。体育館の中央に花道をつくってお迎えしました。計画委員のインタビューに対して、お一人お一人が丁寧に答えてくださいました。終わりに記念品と感謝のお手紙を手渡し、また花道をみんなでつくって見送りました。

上荘小学校最後の年となる今年度も、保護者や地域のたくさんの方にお世話になりました。私たちは毎日を当たり前のように過ごしています。自分の身の回りや世の中の様々なものが当たり前映っています。しかしそれらはみんな誰かが用意し、準備してくれたからそこにあるのです。当たり前ではありません。そう考えると、世の中のすべてが支え合って成り立っていることに気づきます。今日は日頃から特にお世話になっている方々に感謝の気持ちを伝えました。他にも数えきれないほどたくさんの方々に世話になっています。本当にありがとうございます。



## 両荘みらい学園へ向けたバス・徒歩通学練習

先週木曜日に地区児童会をしました。このたび予定されているみらい学園での通学班やバスに乗るメンバー、バスでの約束、徒歩通学路などの確認をしました。みらい学園への通学練習はご案内の通り3月7日(木)と3月17日(日)の2回に分けて行われます(※徒歩通学は3月7日のみ)。また、2月28日スクリレ配信の通常バス時刻表もよく確認の上、確実にバスに乗れるように、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



### 日頃の授業から



4年生  
ポートボールで  
シュート!!



4年生 図工科  
窓にセロハンを貼  
って上荘の景色に  
合わせています。

3年生  
感謝集会の練習  
もうのりのり!!



新しいスクール  
パートナーの先  
生のお名前は?  
(井上先生)

